

Gasflaschen korrekt entsorgen

Seit geraumer Zeit tauchen bei Papierfabriken und Altmethallhändlern falsch entsorgte Gasflaschen auf, welche teilweise zu erheblichen Schäden führen.

Es handelt sich dabei um Ballongas- und Wassersprudlerflaschen (z.B. Soda Stream). Meistens treffen diese in gepressten Altpapier- respektive Karton-Ballen in den Papierwerken ein. In der Altpapierannahme sind diese meistens nicht sichtbar.

Seit letztem Sommer kam es dabei bereits zu zwei Explosionen in einer Papierfabrik. Glücklicherweise wurde niemand verletzt, aber es entstand jeweils grösserer Sachschaden an einem Sortieraggregat.

Die Papierfabriken haben ihre Eingangs- und Qualitätsprozesse weiter verfeinert und können im Schadenfall konkret ermitteln, wer der Lieferant war.

Wir sind auf Ihre Mithilfe angewiesen. Gasflaschen gehören nicht in die Karton- und Altpapierentsorgung. Bitte weisen Sie Ihre Kunden beim Entsorgen darauf hin.

Für Ihre Unterstützung bedanken wir uns.

